

Bendición de una imagen de Santa Teresa de Calcuta en San Alberto Magno, en Vallecas

Una imagen de la Madre Teresa de Calcuta, canonizada por el Papa Francisco en septiembre de 2016, ha sido bendecida en la parroquia de San Alberto Magno (c/Benjamín Palencia, 9), en Vallecas, como «testimonio de una mujer que amó a Dios y a los demás con todas sus fuerzas», en palabras de Juan Carlos Medina, vicario episcopal y que bendijo la

imagen tras la concelebración eucarística dominical.

31/10/2017

Archimadrid Bendición de una imagen de Santa Teresa de Calcuta en San Alberto Magno, en Vallecas

Por su parte, el párroco Augusto Fernández de la Reguera, expresó su deseo de que el ejemplo de esta gran santa «nos ayude a tener muy presentes a todos los que sufren, tal como nos pide el papa Francisco».

«En la comunidad parroquial -dijo también- nos hace mucha ilusión tener esta imagen tan realista y amable, y poder difundir una devoción que nos ayude a pensar en los demás y en especial a los pobres. Creo que es un gran ejemplo para los

niños y jóvenes, que pueden ver en la imagen cómo el escultor ha esculpido la cruz sobre el hábito, tal como llevaba siempre Madre Teresa».

Numerosas familias y niños que participan en las actividades parroquiales tomaron parte en la ceremonia, que contó con la presencia de varias misioneras de la Caridad. La parroquia tiene unos 13.000 feligreses y, además de Cáritas, cuenta con una escuela de adultos.

- Más información sobre la imagen de Santa Teresa de Calcuta.
 - Parroquia de San Alberto Magno.
-

opusdei.org/es-es/article/bendicion-de-una-imagen-de-santa-teresa-de-calcuta-en-san-alberto-magno-en-vallecas/
(09/02/2026)